



ENFATIZARON LA RELEVANCIA DEL ACTO DE DONAR SANGRE.

## Centro de Sangre del Norte realizó feria informativa

En el contexto de la conmemoración del Día Mundial del Donante de Sangre, que se celebra cada 14 de junio, el Centro de Sangre del Norte, dependiente del Hospital Regional de Arica, llevó a cabo una feria informativa con el objetivo de educar a la comunidad sobre la importancia de la donación altruista de sangre y visibilizar el rol fundamental que cumplen las tecnólogas y tecnólogos médicos en este proceso vital. La actividad se enmarca dentro de la "Semana del Donante", instancia en la que se refuerza el llamado a donar de manera voluntaria, y que contó con la colaboración de estudiantes de la Universidad de Tarapacá, quienes

participaron activamente en la entrega de información a la comunidad a través de distintos stands educativos.

Johanna Meza Rivas, encargada de la sección de donantes del Banco de Sangre del hospital, explicó que "esta feria forma parte de la celebración del día del donante, que este año cae día sábado. Por eso realizamos durante la semana actividades conmemorativas, informativas y educativas para promover la donación voluntaria. Además, buscamos visibilizar el rol de los tecnólogos médicos, quienes muchas veces trabajan tras bambalinas en el laboratorio, pero cumplen una función crucial en todo el proceso del banco de sangre". 🌟